

Spendenaktion zugunsten der Opfer des Hochwassers 2021 und Erlöse des Wachfestes der Wache Godesberg Übergabe von Spenden



Foto: Fiegel. Von links nach rechts: Erich Rettinghaus, Malin Schmitz, Reinhold Merl, Michelle Mertens.

Am 26.10.2024 konnte der katholischen Kita St. Ursula in Flerzheim durch die Polizeistiftung der DPoIG Bayern ein Spendenscheck in Höhe von 3.500 Euro überreicht werden. Zudem folgte man der Einladung der Wache Godesberg.

Dazu sind eigens aus Lengries der Vorsitzende des Stiftungsvorstandes der DPoIG Stiftung (Reinhold Merl) sowie sein Vorgänger und Vorstandsmittglied (Berend Jochem) angereist. Das Geld stammt aus einer Spendenaktion zugunsten der Opfer des Hochwassers 2021, bei der viele Kolleginnen und Kollegen bundesweit große und kleine Geldbeträge spendeten.

Letztlich blieb ein Restbetrag von 3.500 Euro übrig. Was lag da näher, als einer betroffenen Kindertagesstätte etwas Gutes zu tun. Der kleine und unscheinbare Swistbach war damals aufgrund der hohen Regenmengen in kürzester Zeit so hoch angestiegen, dass die Kindertagesstätte circa einen Meter hoch unter Wasser stand. Fast die gesamte Inneneinrichtung, als auch die Spielsachen und die Arbeitsmaterialien der Kinder, wurden dabei zerstört. Mittlerweile konnte die Kita wieder aufgebaut und in Betrieb genommen werden, benötigt aber immer noch die ein oder anderen Dinge für die Kinder. Daher war die Freude groß und der Scheck sehr willkommen.

Durch die Leiterin der Kita, Frau Michelle Mertens, der stellvertretenden Vorsitzenden des Fördervereins, Frau Malin Schmitz, und der Trägervertreterin, Frau Gerda Saxler-Schmidt, wurde der Scheck bei Kaffee und Kuchen im Beisein des Landesvorsitzenden der DPoIG NRW, Erich Rettinghaus, des Vorsitzenden des

Kreisverbandes Bonn, Andreas Gut, und des Stiftungsbeauftragten für NRW, Michael Martin, entgegengenommen. Frau Schmitz berichtete dabei, dass einige Kinder heute immer noch Angst bekommen, wenn der Bach stärker rauscht oder es sehr viel regnen würde. Wir wünschen Ihnen, dass sie ein solches Ereignis nicht noch einmal erleben müssen und dass sie die Spende sinnvoll einsetzen können.

Im Anschluss folgten Reinhold Merl, Berend Jochem, Erich Rettinghaus, Andreas Gut und Michael Martin der Einladung der Wache Godesberg. Die Wache hatte am 23.08.2024 ein Wachfest ausgerichtet. Der Erlös des Festes sollte der DPolG Stiftung gespendet und übergeben werden. Von Kolleg*Innen für Kolleg*Innen. Stellvertretend für die gesamte Wachmannschaft wurden Reinhold Merl von Mario Bungert (Bungi), Fabian Heinz, Nils Becker und Marc Knopp eine Spende von 1.000 Euro überreicht. Dieses Geld wird Kolleg*Innen helfen, die im Dienst geschädigt wurden. Dabei weiß Bungi, wovon er spricht, da er sich selbst schon einmal nach einem dienstlichen Ereignis in Lenggries erholen durfte. Von uns an alle Akteure der Wache Godesberg ein herzliches Dankeschön für ihr Engagement, das diese Spende möglich gemacht hat.

[Hier](#) gelangen Sie zu einem Foto (Copyright: Fiegel), das die Spendenübergabe der Wache Godesberg zeigt [zurück](#)